

7月の行事予定 (7月1日現在)

振興区主な行事予定

2日(金)	ありがとうの会・防災講演会 役員会 19:00
10日(土)	子ども絵手紙教室 9:30
14日(水)	大人絵手紙教室 13:30
17日(土)	子ども習字教室 10:00
20日(火)	虫よけスプレー作り 13:30

他団体行事予定

3日(土)	琴和会 9:00
9日(金)	高北民児協議会 13:30
26日(土)	筆文字 10:00
26日(土)	手芸教室 13:30
27日(火)	高俳句会 13:30

高もみじの会	第2.4木曜日 10:00
編み物教室	第1.3金曜日 13:00
尺八同好会	第2.4土曜日 13:30
グラウンドゴルフ	第2.4土曜日 9:00
カラオケ同好会	第2.4水曜日 18:00
ふれあい給食	第2.4木曜日 11:00
パソコン同好会	第1.3火曜日 13:30
シルリハ体操	第2.4水曜日 13:30

7月より川西町の三浦忍さんが代表となりシルバーリハビリ体操教室を始められます。参加希望の方は三浦さん(090-4804-1084)まで連絡をお願いします。

定期使用をされている団体の代表の方は、7月以降の使用日や変更等について連絡をお願いします。

使用時にはコロナウイルス感染予防対策をお願いします。

- ※マスクを着用してください
- ※消毒液の使用してください
- ※体調不良の時は活動を控えてください
- ※定期的に換気をしてください
- ※大人数(10名以上)の場合は会議室で行うなど、できる限り間隔の確保をしてください

編集後記

コロナウイルスワクチン接種が進み、64歳以下の方の接種が始まりました。ワクチンハラスメント(ワクハラ)という新しい言葉も出てきましたね。接種したから大丈夫というわけでもなさそうで、引き続き感染対策を行いましょ。

お知らせ

例年8月13日に開催しております盆踊りにつきまして、コロナ禍で本年も中止とすることも視野に検討が必要な状況となっています。実施の可否については、7/2開催の役員会で決定させていただき、次号にてお知らせします。
(市へのセンターだより提出期限の7/1時点記)

六月の俳句

全山の緑崩れ場を内に秘め	若菜風「ゆりかごのうた」テレビから	新玉のぎつくりニつ朝支度	皆既月食見えねど仰ぐ梅雨夜空	笹百合や山裾淡く夫惚ぶ
稔子	寿瞬子	紀子	窓風	楓

〈ご芳志のお知らせ〉

ありがたく厚くお礼申し上げます
高地区社会福祉協議会

香典返し 小用町 八谷 達子様
(故人 八谷 巖様)

見舞返し 高町 田淵 満男様



高自治振興センターだより



〒729-5811 庄原市高町821-4 TEL72-0935 令和3年7月5日発行

市長・議長を訪問

6月9日(水曜日)の午後、高自治振興区の新役員で市長を訪問しました。(野崎顧問は他の公務のため都合がつかず欠席)

新役員の紹介のあと、約30分間、木山耕三市長、大原副市長、矢吹副市長と高地域の地域づくりや芸備線のこと、新型コロナワクチンの接種状況などについて懇談しました。

その後、市議会議長を訪問し、近藤久子議長、横路副議長とも懇談し、市との連携と交流を深めることができました。



田中副区長 丸田副区長 木山市長 秋山顧問 岡野区長

市民タクシー利用についてのお願い



市民タクシーは原則乗り合いでの利用となっております。声を掛け合って利用していただきますよう、よろしくお願いいたします。

庄原市市民タクシー事業実施要項(抜粋)(平成21年12月28日告示第170号)
(実施範囲)

第3条 事業の範囲は、原則として次の各号に掲げるとおりとする。

- (1) 実施地区から、最寄りの医療機関及び商業施設への移動手段として、乗り合いによりタクシーを利用する場合
- (2) 運行回数は、1地区あたり、週2回(1回とは往復をいう)を限度とする。

※下線は高自治振興区



サツマイモの植え付け作業

6月4日(金)悠遊会の会員と高小学校1.2年生の児童がさつまいもの苗の植え付けを行いました。今年は緊急事態宣言が発令されている中での実施だったため、密集を避けるため前半は1年生、後半は2年生が実施するという、いつもとは違う光景となりました。植える前には悠遊会代表秋山保さんが挨拶をし、岡野区長から伊達金三郎(高出身でサツマイモの種を持ち帰り飢餓を救った功労者)の話聞き、サツマイモについて学習しました。

同じ時期に馬場地区の方と高保育所の園児がサツマイモの苗を植える予定でしたが、コロナウイルス感染拡大防止のため馬場地区の方のみで実施となりました。秋の収穫が楽しみです。



花を贈る活動実施

今年も生活福祉部事業として75歳以上のひとり暮らしの方(希望者)へ花を贈りました。今年も短時間で実施するために前日までにできる限り準備をし、当日に備えました。昨年からのプランターに付けている児童の皆さんのメッセージカードがとても好評で、今年も受け取った方から暖かいお言葉をいただきました。次回は12月に葉牡丹を贈る予定です。



草焼きに注意を!!消防団高分団よりお願い

今年度に入ってから高地区内で草焼き等が原因による消防署等の緊急出動が連続し、既に5件の出動があったとのことです。高分団の入江分団長さんからも『自治振興センターだより』でも取り上げて注意喚起をお願いしたいとの依頼がありました。

草焼きの際は、水バケツ等の消火用具の配備はもちろんのこと、完全な消火を確認するまでその場を絶対に離れないことなど基本的な事項を遵守いただくとともに、周辺の状況や風や空気の乾燥状況等の気象条件も十分勘案したうえで、慎重な対応をお願いします。

姫蛍(山ホタル)の乱舞がはじまりました

川沿いや水田の周り等では今年もホタル(ゲンジボタル等)の乱舞が見られています。皆さんが通常よく目にされるこのホタルとは別に、姫蛍(山ホタル)の乱舞が見られる場所が高地区内にもあることをご存じですか。

“高歴史街道”の『茶臼広場』(市場自治会寺川班の元 榎木さん宅の奥)周辺で、毎年6月下旬から7月中旬の間の午後8時頃から9時過ぎ頃までによく舞うようで、今年も6月23日頃から見られるようになっていきます。光が小さく通常のカメラでは撮影できず、写真を掲載できないのが残念ですが、ご自身の目でご覧になろうと思われる方は、長靴で、懐中電灯を手に、防虫対策をして、そして複数人で(一人ではとても寂しいです!)行かれることをお勧めします。

姫蛍(山ホタル)

体長はオス9mm メス6mm とゲンジボタルやヘイケボタルより一回り小さい。幼虫は陸生でカタツムリ等の陸生貝を食べる。蛍と言えば清流を連想するが、川辺など開けた場所ではなく森林内など人目につきにくい場所で光るのであまり知られていない。発光はゲンジボタル等比べると弱いが発光は鋭く光り、点滅は0.7~1秒間隔でかなり短い。

手作り虫よけスプレー教室を実施します

夏の本番に向けて体に優しい虫よけスプレー・虫に刺された時に塗るジェルを手作りしてみませんか? ご参加お待ちしております。



日時: 7月20日(火) 13:30~

講師: 瀬戸照美さん

定員: 10名程度

材料費: 虫よけスプレー 900円

(子ども用も作れます)

刺された時に塗るジェル 1,100円

どちらか一方でも、両方でもできます。

参加希望の方は、7月15日(木)までに高自治振興センター(☎72-0935)までご連絡ください。

※新型コロナウイルス感染防止対策のため、マスクの着用、検温にご協力をお願いします。



ツチアケビ

(高取 三上 憲昭さん撮影)

6月19日、三上さん宅の山にて撮影されたものです。ツチアケビには葉が無く、葉に見えるものは花だそうです。秋になると真っ赤なアケビに似た実が付くそうですが、アケビとは関係ないようです。

森林内に生育するラン科植物である。ラン科植物としても腐生植物(菌従属栄養植物)としても非常に草たけが高く、大きく赤い果実がつくことから人目を引く。日本固有種。別名はヤマシヤクジョウ(山錫杖)等。(Wikipedia 参考)